



Einladung zur Pressekonferenz

„100 Tage Papst Franziskus: Stellungnahme der Pfarrer-Initiative“

Mittwoch, 19. Juni 2013 um 10:00 Uhr

Café Griensteidl, Karl-Kraus-Saal, Michaelerplatz 2, 1010 Wien

Anlässlich der ersten 100 Tage Amtszeit von Papst Franziskus bezieht die gesamtösterreichische Pfarrer-Initiative Stellung: Welche Akzente hat der neue Papst bislang gesetzt? Kann er die Reformen anstoßen, die sich viele Katholikinnen und Katholiken rund um den Globus erhoffen? Welche Erwartungen knüpft die Pfarrer-Initiative an seine ersten Schritte? Was bleibt zu tun?

Für Fragen und Gespräche stehen Ihnen zur Verfügung:

- **Mag. Helmut SCHÜLLER**, Pfarrer in Probstdorf/Erzdiözese Wien und Sprecher der Pfarrer-Initiative
- **Mag. Gerald GUMP**, Pfarrer und Dechant in Schwechat/Erzdiözese Wien und Vorstandsmitglied der Pfarrer-Initiative
- **Prof. Peter Paul KASPAR**, Akademiker- und Künstlerseelsorger der Diözese Linz und Vorstandsmitglied der Pfarrer-Initiative

Ab 11:00 Uhr besteht die Möglichkeit zu Einzelinterviews mit den Vertretern der Pfarrer-Initiative.

Akkreditierung und Terminvereinbarungen für Einzelinterviews bitte **bis 18. Juni** an:

Pamina Haussecker
Presse und Kommunikation
Email: pfarrer-initiative@gmx.at
Mobil: +43 (0) 664-94 384 79

Wir würden uns freuen, Sie zu unserer Pressekonferenz begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Pamina Haussecker